



# DGV - AKTUELL NEWSLETTER

## VORSTELLUNG NEUER MITGLIEDSGUGGEN

Einige Mitglieder aus dem Spielmanns- und Fanfarenzug Rotenburg an der Fulda e.V. gab es einige Musikbegeisterte, die was neues ausprobieren wollten, was es in unserer Region noch nicht gab. Diese trennten sich dann vom SFZ und gründeten am 24.10.2015 einen neuen Verein, die Rotenburger Schlossgeister. So kamen wir zur Guggenmusik! Wir sind auch die erste Nordhessische Guggenmusik.



Einzigartig im großen Umkreis und anfangs auch schnell gewachsen. Die ersten Stücke waren Hard Rock, Blues (zum üben) und Rivers of Babylon.

In den Spitzenzeiten waren wir 45 Spielleute zurzeit etwa 20. Es war sehr schwer sich hier ein Name zu machen denn der Spielmannszug ist hier ein sehr großer Verein und weil wir ja eine Art Abspaltung sind, sind wir nicht gern gesehen, auch wenn wir was ganz anderes von Musik anbieten. Wir spielen keine Märsche, die Zeit haben wir hinter uns.

Leider gibt es bei uns hier kein Fasching/Karneval somit beschränkt sich unsere Auftritte auf Kirmes Festzug, Geburtstag und Jubiläum.

Klamotten haben wir keine Verrückten, denn irgendwie fehlen halt die Auftritte dazu. Wir Lernen ständig und hoffen, dass wir neues mit dem DGV erleben dürfen und die Musik uns zusammen schweißen lässt.

Am 24.10.2015 haben wir uns gegründet, Seit der Gründung ist Ingo Jahnke der Erste und ich, Bernhard Rothenhäuser der Zweite Vorsitzende. Alle anderen Posten wurden gewechselt.

Gez. B. Rothenhäuser



<https://www.rotenburger-schlossgeister.de>

# HERZLICH WILLKOMMEN IM DGV!